



NOTICIAS CONATRIB

1ª quincena de marzo de 2025, Ciudad de México, Año 6, Núm. 4



Propone CONATRIB a galardonada con reconocimiento de la AMIJ

Conatrib

La magistrada en retiro del Poder Judicial del Estado de Tlaxcala, Sandra Juárez Domínguez, recibió el premio AMIJ 2025, tras ser designada por la CONATRIB en el marco del Día del Juzgador y la Juzgadora Mexicanos. El acto se celebró en las instalaciones de la Suprema Corte de Justicia de

la Nación. A la ceremonia acudieron el presidente de la #CONATRIB y el Poder Judicial CDMX, magistrado Rafael Guerra Álvarez; y la magistrada presidenta del Poder Judicial del Estado de Tlaxcala, Anel Bañuelos Meneses.

[+ Ver más...](#)



Eduardo Ramírez y Juan Carlos Moreno reconocen compromiso de juzgadoras y juzgadores

Chiapas

El gobernador constitucional, Eduardo Ramírez Aguilar, y el magistrado presidente del Poder Judicial de Chiapas, Juan Carlos Moreno Guillén, encabezaron la celebración del Día de la Juzgadora y el Juzgador Mexicanos, en la cual se reconoció la invaluable labor de quienes, con dedicación,

imparcialidad y compromiso, velan por el respeto de los derechos humanos y la justicia en nuestra sociedad.

[+ Ver más...](#)



El Poder Judicial del Estado de México fortalece la igualdad desde la justicia

Edomex

El Pleno del Consejo de la Judicatura encabezado por Fernando Díaz Juárez, titular del Poder Judicial del Estado de México, llevó a cabo la Sesión Extraordinaria Pública donde se aprobaron cuatro acciones concretas para avanzar en la lucha contra la desigualdad y la violencia de género. El pasado

6 de marzo, en el marco del Día Internacional de la Mujer, el magistrado presidente llamó a no dar un paso atrás en la lucha por la igualdad y asumir la responsabilidad de generar un cambio real desde el ámbito institucional y la vida cotidiana.

[+ Ver más...](#)



Poder Judicial del Estado de Hidalgo suma esfuerzos para erradicar violencia de género

Hidalgo

En el marco de las acciones por el Día Internacional de la Mujer y como parte de un esfuerzo interinstitucional, el Poder Judicial del Estado de Hidalgo, encabezado por la magistrada presidenta Rebeca Aladro Echeverría, junto con dependencias gubernamentales y organizaciones de la sociedad

civil, suscribió el Acuerdo de Voluntades para el Fortalecimiento de la Prevención, Atención, Sanción y Erradicación de la Violencia contra las Mujeres.

[+ Ver más...](#)



Imparten en el Poder Judicial de Nayarit conferencia "Sin límites: la historia de una niña que alcanzó el espacio"

Nayarit

En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, bajo el lema "Para las mujeres y niñas en toda su diversidad: derechos, igualdad y empoderamiento", el Poder Judicial de Nayarit, presidido por la magistrada Aracely Avalos Lemus, a través del Comité de Derechos Humanos

e Igualdad Sustantiva y la Unidad de Género, llevó a cabo la conferencia titulada "Sin límites: la historia de una niña que alcanzó el espacio", impartida por la joven nayarita Dorely Medina Leal, creadora del proyecto innovador de medicina aeroespacial AstroCare, implementado en la NASA.

[+ Ver más...](#)

1ª quincena de marzo de 2025, Ciudad de México, Año 6, Núm. 4



Poder Judicial del Estado de Oaxaca honra 200 años de historia y compromiso con la justicia

Oaxaca

En un acto solemne y significativo, el Poder Judicial del Estado de Oaxaca conmemoró el Bicentenario de la Ley Orgánica que le dio origen bajo la denominación “Ley que arregla la administración de justicia en los tribunales del Estado”, marco normativo que sentó las bases de la impartición

de justicia en la entidad desde su promulgación el 12 de marzo de 1825.

[+ Ver más...](#)



Se reconoce la trayectoria y compromiso en el marco del Día de la Juzgadora y el Juzgador Mexicanos

Quintana Roo

En el marco del Día de la Juzgadora y el Juzgador Mexicanos, el Poder Judicial del Estado de Quintana Roo llevó a cabo una ceremonia de reconocimiento a la trayectoria y compromiso de quienes, con ética y profesionalismo, garantizan el acceso a la justicia en la entidad.

Durante los eventos realizados en la zona norte y sur del Estado, el magistrado presidente, Heyden Cebada Rivas, destacó la importancia de la labor jurisdiccional y la gran responsabilidad que conlleva cada decisión tomada en los tribunales.

[+ Ver más...](#)



Rinden protesta nuevos Jueces de Paz de 54 municipios de Yucatán

Yucatán

Tras completar un proceso de formación, se sometieron a evaluación y resultaron aptos para desempeñar el cargo de Juez de Paz, 54 personas de igual número de municipios del estado, quienes fueron designados por el Pleno del Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado, rindieron

compromiso constitucional a ese cargo, con lo que se dio cumplimiento a lo establecido en el artículo 98 de la Ley Orgánica de este Poder.

[+ Ver más...](#)